
 
 
 
 
 
 

Vorlage Nr. 1641/2012 
 
 
 
Frau Ortsvorsteherin Karin Trautwein 
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld  Mainz, den 26. September 2012 
 
 
 
 
Anfrage der CDU-Fraktion (Ortsbeiratssitzung am 23. 10.2012) 
 
 
 
Bewohnerparken 
 
 
Mit Beantwortung der Anfrage der CDU vom 16. Februar 2011 zum Thema 
Bewohnerparken, wurde dem Ortsbeirat eine Nachuntersuchung vom Mai und 
September 2007 zugestellt. Nach den damaligen Erhebungsergebnissen bestand 
keine Notwendigkeit zur Erweiterung der Bewirtschaftungszonen. 
In jüngster Zeit ist eine erhebliche Ausdehnung des Parkverkehrs der Berufsschüler 
in die Ludwigsburger Str. und umliegende Straßen zu beobachten. 
 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Ist der Verwaltung dieser Umstand bekannt? 
 
Kann dies ggfls. durch eine Verkehrserhebung festgestellt werden? 
 
Kann dies durch eine Ausweitung des Bewohnerparkens in Zukunft verhindert 
werden? 
 
 
 
Für die CDU-Fraktion: gez. Thomas Grebner 
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